

愛 労 連

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町8-18
労働会館第2ビル
TEL 052-871-5433
発行人 見崎徳弘

第61号 1998年3月10日

98国民春闘勝利!!

3.19愛知総決起集会

主催 愛知国民春闘共闘委員会
日時 3月19日(休)午後6時30分開会
場所 久屋市民広場
集会後2コースに別れてデモ行進

愛知県や県経協等の要請の後、中区栄小公園で座り込み。



「大幅賃上げ・減税で不況打開を」、「これ以上の医療・年金改悪は許さない」、「労働諸法制改悪反対」、「消費税増税反対」、橋本内閣の悪政をやめさせ、労働者・国民の願いを実現させよう、と組合員が立ち上がった2・26列島騒然総行動は、全国でも百万人以上が参加した取り組みとなりました。愛知では、早朝の宣伝行動(四四八駅中三二八駅)日中は、昼休み集会・座り込み・商工会議所・自治体

働く者の要求実現!! 悪政に怒りを!!
200万人列島騒然
2.26愛知総行動
延べ10,000人の行動参加
318駅で早朝宣伝
23地域で集会、提灯デモ
要請や署名も



昼休みデモには、職場から駆けつけた人も参加!! (名中センター)



区役所から自転車で駆けつけた仲間も。昼デモは135名の参加(瑞穂区労連)

などへの要請行動、労組訪問、スパー前での宣伝行動、夜は、決起集会・提灯デモが二十三地域でおこなわれ、一日の行動参加者は延べ一万人となり、愛労連結成以来の大きな運動となりました。参加した組合員が励まされ、運動に確信が持てた取り組みとなりました。

もう黙っとれん!! 職場とくらし変えよう

25地域労連で、朝から夜まで怒りの行動が

ピラの受け取り良かった。トヨタ本社前(西三南労連)



夕方のデモは途中で消えがちだが、この日は最後まで参加。大きな盛り上がりを感じる。(緑地域センター)



5隻の船で海上デモ(港地区労)

組合に入って一年目。薄暗い早朝6時30分から名鉄三河線・西中根駅でゼッケン付けての初めてのピラ配り。ドキドキしました。休暇を取って一日行動に参加しましたが、大事な運動だと思いました。豊田・加茂労連 林茂



岡崎市役所で社会保障充実などを要請(岡崎・額田地域センター)



薄暗い中、早朝の宣伝行動(豊田・加茂労連)



決起集会は「行革」反対のパフォーマンスで(千種・名東労連)



「バス停でもピラをまいていたね」、「いつもと違う朝を感した組合員の声。ニュースも出て、集会を盛り上げました。決起集会・提灯デモには、1200人が参加(あつた労連)」

運動の高まりを肌で感じた!!
一月一日の地域労連交流集会で2・26総行動の構えや他の地域労連の取り組みを聞いて、本気でやらないかんと思ひ直しました。その後の単組代表者会議で、年金者組合や愛高教から積極的な発言があり、今までにない運動にしようという機運が生まれました。愛高教からは、「半田市職ができない駅は愛高教の分会が受け持つ」と決意があり、早朝宣伝は最初は五駅の予定でしたが十九駅まで増やすことができました。昼間は、社保の街頭署名



名鉄太田川と知田半田の駅前で行いました。太田川では、百五十人分の署名が集まり、夜の決起集会でもその様子を愛高教の支部長さんが、生き生きと発言してくれました。風が強く提灯デモはできませんでしたが、組合員の手作りのプラカードを持って、市役所の周辺を元気に歩きました。女性部隊が中心になって炊き出しもしました。知多の厚生病院からも、参加するとの電話もあり、運動の高まりが肌で感じられました。

